

**PENGARUH PEMBIAYAAN BAGI HASIL DAN PEMBIAYAAN JUAL
BELI TERHADAP PROFITABILITAS DENGAN *NON PERFORMING*
FINANCING (NPF) SEBAGAI VARIABEL INTERVENING
(Studi Kasus Pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2019)**

SKRIPSI

Oleh :

Ainun Mufarida

NIM : 20171700231001



Dosen Pembimbing :

Lu'lul Maknuun, SE., M.M.

Rahman Yusri Aftian, S.H.I, M.E

PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2021

ABSTRAK

Mufarida, Ainun. 2021. Pengaruh Pembiayaan Bagi Hasil dan Pembiayaan Jual Beli Terhadap Profitabilitas Dengan *Non Performing Financing* (NPF) Sebagai Variabel Intervening. Skripsi, Fakultas Syariah, Program Studi S1- Perbankan Syariah. Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Pacet Mojokerto. Pembimbing I Lu'lu'il Maknuun, S.E, M.M. Pembimbing II Rahman Yusri Aftian, S.H.I, M.E.

Pembiayaan merupakan suatu produk dalam dunia perbankan yang dinilai mampu meningkatkan profitabilitas. Akan tetapi produk pembiayaan juga dapat meningkatkan tingkat Non Performing Financing dalam suatu bank. Sehingga bank harus lebih berhati-hati dalam menyalurkan pembiayaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pembiayaan bagi hasil dan pembiayaan jual beli terhadap profitabilitas dengan NPF sebagai variabel intervening pada bank umum syariah periode 2015-2019. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan bank umum syariah. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan teknik purposive sampling yang menghasilkan sampel sebanyak 11 bank umum syariah dengan kurun waktu 5 periode. Alat analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah SmartPLS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif signifikan pembiayaan bagi hasil terhadap profitabilitas. Terdapat pengaruh positif signifikan pembiayaan bagi hasil terhadap *Non Performing Financing* (NPF). Terdapat pengaruh positif signifikan pembiayaan jual beli terhadap *Non Performing Financing* (NPF). Terdapat pengaruh positif signifikan pembiayaan jual beli terhadap profitabilitas. Terdapat pengaruh negatif signifikan *Non Performing Financing* (NPF) terhadap profitabilitas.

Kata Kunci : Pembiayaan bagi hasil, pembiayaan jual beli, profitabilitas, dan NPF

ABSTRACT

Mufarida, Ainun. 2021. Influence of Profit Sharing Financing And Sale and Purchase Financing To Profitability With *Non Performing Financing* (NPF) As Intervening Variable. Thesis, Faculty of Syariah, Department S-1 of Syariah Banking. Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Pacet Mojokerto. Supervisor I Lu'lu'il Maknuun, S.E, M.M. Supervisor II Rahman Yusri Aftian, S.H.I, M.E.

Financing is a product in the banking world that is considered capable of increased profitability. However, financing product can also increased the level of Non Performing Financing in a bank. So that bank must be careful in distributed financing. The purpose of this research is to knew the influence of profit sharing financing and sale and purchase financing to profitability with *non performing financing* (NPF) as intervening variable in islamic commercial banks period 2015-2019. This research used secondary data from the annual reports of Islamic commercial banks. The sampling technique used is purposive sampling technique and it is obtained in as sample of this research 11 islamic bank with a period of 5 periods. The analytical tool used in this research is SmartPLS.

The results show that there is a significant positive influence on profit sharing financing to profitability. There is a significant positive on profit sharing financing to Non Performing Financing (NPF). There is a significant positive on sale and purchase financing to Non Performing Financing (NPF). There is a significant positive on sale and purchase financing to profitability. There is a significant negative on Non Performing Financing (NPF) to profitability.

Keyword : Profit sharing financing, sale and purchase financing, profitability, and NPF

نبذة مختصرة

مفاردة ، عينون. 2021. تأثير تمويل ناقسم الأرباح وتمويل البيع والشراء على الربحية مع التمويل غير العامل (NPF) كمتغير تدافي. كلية الشريعة برنامج دراسة المصرفية الإسلامية. KH. عبد الحليم موجوكيرتو. المشرف S.E ، M.M ، M.E ، S.H.I ، M.E ، يسري أفتیان. المستشار الثاني رحمن لؤلؤ المكنون

التمويل منتج في عالم البنوك يعتبر قادرًا على زيادة الربحية. ومع ذلك ، يمكن أن تزيد منتجات التمويل أيضًا من مستوى التمويل غير العامل في البنك. حتى تكون البنوك أكثر حذراً في توزيع التمويل. تعمل هذه الدراسة على تحديد تأثير تمويل المشاركة في الربح وتمويل البيع والشراء على الربحية مع NPF كمتغير متداخل في البنوك التجارية الإسلامية للفترة 2015-2019. البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات ثانية تم الحصول عليها من التقارير السنوية للبنوك التجارية الإسلامية. تم تنفيذ أسلوبأخذ العينات بطريقة أخذ العينات هادفة والتي نتج عنها عينة من 11 مصرفاً تجاريًا إسلامياً لمدة 5 فترات. الأداة التحليلية المستخدمة في هذا البحث هي SmartPLS. د.

أظهرت النتائج وجود تأثير إيجابي كبير لتمويل المشاركة في الأرباح على الربحية. هناك تأثير إيجابي كبير لتمويل المشاركة في الأرباح على التمويل المتعثر (NPF). هناك تأثير إيجابي كبير لتمويل البيع والشراء على التمويل المتعثر (NPF). هناك تأثير إيجابي كبير لتمويل البيع والشراء على الربحية. هناك تأثير سلبي كبير لتمويل المتعثر على الربحية.

الكلمات المفتاحية: تمويل ناقسم الأرباح ، تمويل البيع والشراء ، الربحية ، وصافي التمويل الوطني